

**Collège Lavoisier Pantin,**

**Conseil d'administration du jeudi 27 février 2020**

**Motion adoptée à l'unanimité des présent.e.s**

Nous, membres élu.e.s au conseil d'administration du collège Lavoisier à Pantin, tenons à vous faire part de notre stupéfaction à la découverte de la dotation horaire globale (DHG) prévue pour notre établissement à la rentrée prochaine.

En effet, la DSDEN prévoit une structure à :

- 7 divisions en 5<sup>ème</sup> pour 8 divisions actuellement en 6<sup>ème</sup>, 6 divisions de 4<sup>ème</sup> pour 7 divisions actuellement en 5<sup>ème</sup>, portant ainsi nos effectifs par classe à 28 élèves sur ces deux niveaux.
- 7 divisions en 6<sup>ème</sup>, ne prenant ainsi pas en compte la resectorisation prévue à la rentrée.

Nous dénonçons :

- L'augmentation des « seuils » par classe des établissements de Seine Saint Denis (chez nous 27 élèves par classe contre 26 l'an passé),
- L'application de ces seuils, non plus par niveau, mais sur l'ensemble des divisions de l'établissement,
- Les baisses de moyen de manière générale, notamment en ce qui concerne les dispositifs pour élèves à besoins particuliers (UPE2A, ULIS, dispositifs relais, etc...).

Nous exigeons pour la rentrée prochaine des moyens à la hauteur de nos objectifs, à savoir :

- L'ouverture d'une classe de 5<sup>ème</sup>, d'une classe de 4<sup>ème</sup> et d'une classe de 6<sup>ème</sup>,
- Le retour de la dotation d'UPE2A à 26h devant élèves + 6h de soutien ex-UPE2A,
- Les financements de la classe bilangue, des lettres classiques en plus de la marge allouée,
- La création de 2 postes d'AED pérennes pour l'établissement.

Nous demandons également à la DSDEN de faire en sorte que le second poste d'infirmier.e soit pourvu de toute urgence, responsabilité qui lui incombe.

Enfin, nous alertons à nouveau sur la situation de l'établissement au regard de ses indicateurs sur le public accueilli, de l'augmentation des effectifs, de l'état de son bâti.

Nous sommes scandalisé.e.s du peu de moyens alloués à notre collège et des économies ainsi réalisées sur le dos de nos élèves et sommes déterminé.e.s à obtenir satisfaction.